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令和２年度第２回保育園運営協議会議事録 

 

 日   時  令和２年８月３１日（月）午前１０時から 

 場   所  日進市役所 ４階 第２会議室 

 出 席 者  鈴村陸子委員、板垣惠美子委員、村瀬千恵委員、南千景委員、鈴村奈美委員、

市川千春委員 

 欠 席 者  石垣儀郎委員、妹尾浩和委員、脇田こずえ委員 

事 務 局  柏木こども課長、岡本指導保育士、村瀬課長補佐、井筒係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １．あいさつ 

        ２．議題 

        （１）令和３年度保育園等の定員（案）について 

        （２）令和３年度保育園等利用調整基準（案）について 

        （３）公立保育施設再整備計画について 

        （４）その他 

 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

 

 

 

 

 

副会長 

 

副会長 

 

 

 副会長 

 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

ただいまより、令和２年度第２回日進市保育園運営協議会をはじめさせ

ていただきます。 

開会にあたりまして、通常、議事進行は会長よりお願いしているところで

ありますが、急遽欠席のご連絡をいただきましたので、本日の進行は副会

長にお願いいたします。 

 

（副会長あいさつ） 

 

 本日、会長の石垣儀郎氏、委員の妹尾浩和氏、脇田こずえ氏から欠席の 

連絡を頂いておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

本日、傍聴者がいらっしゃいます。傍聴を許可したいと考えております

が、いかがでしょうか。 

 

（同意） 

 

それでは傍聴を許可いたします。 

 

（傍聴者入室） 
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副会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

（傍聴者への注意事項説明） 

 

それでは、ただいまから本日の議題に入ります。はじめに、「議題（１）

令和３年度保育園等の定員（案）について」です。事務局より説明をお願

いします。 

 

・令和３年４月に開所する小規模事業所「（仮称）日進みつば保育園」に

ついて 

・定員増減の施設について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの議題についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

 （なし） 

 

ただいまの「議題（１）令和３年度保育園等の定員（案）について」につ

きましては、このような定員となる見込みで進められておりますが、今後

の増減につきましては、事務局に一任として承認してよろしいでしょうか。 

 

（承認） 

 

それでは、続いて「議題（２）の令和３年度保育園等利用調整基準（案） 

について」を事務局より説明をお願いします。 

 

・変更、追加内容を含めた利用案内について 

・審議、承認の上、基準を反映した利用案内を１０月に配布し、令和３

年度の利用申込受付を行う予定 

 

ただいまの説明につきましてご意見、ご質問はありますか。 

 

（なし） 

 

在園中に育児休業を取得される場合、２歳未満児は育児休業を取得した

時点で退園、２歳以上児は利用継続できるという制度は今後も継続すると

いうことでよろしいか。 

 

現状、待機児童数に０、１歳児が多い点から、現状に関してはこの制度
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副会長 

 

 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

各委員 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

を変更する予定はない。 

 

ただいまの「議題（２）令和３年度保育園等利用調整基準（案）につい

て」につきまして軽微な修正は事務局に一任して承認してよろしいでしょ

うか。 

 

（承認） 

 

それでは、続いて「議題（３）の公立保育施設再整備計画について」、事

務局より説明をお願いします。 

 

・再整備計画（案）について 

 

ありがとうございました。 

ただいまの説明についてのご意見、ご質問はございませんか。 

 

保育の質を上げるための研修会に参加した後、反映されているのか。 

 

研修会に参加した者が各保育園に持ち帰り、園で報告している。その中

に園で取り入れられることがあれば取り入れている。有意義な研修になる

ように努めている。 

 

専門の相談員による巡回支援はどのような頻度で行われているのか。 

 

すくすく園による巡回支援は各保育園年間３回を目安に来てもらい、各

クラスの児童をみてもらいアドバイスをもらっている。３回で足りない場

合は各園長より依頼し、それ以上の回数来てもらうことも可能。 

 

３歳以上児が今後減少する見込みから、３歳以上児の定員数を減らす予

定とのことだが、減らした教室の分を改装等して３歳未満児クラスのスペ

ースを作っていく予定はあるか。 

 

３歳以上児に関しては定員数を減らしたとしても、０～２歳児の部屋の

スペースを確保するのが難しく、保育士がみられる人数も０～２歳児と３

歳児以上では異なることもあり、定員数を減らして余力が出た分に関して

は、３歳児以上の発達の支援が必要な児童の支援に充てる予定。 
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副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

     

副会長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

副会長 

 

 

各委員 

 

副会長 

 

 

事務局 

公立の保育園で３歳以上児の定員数を減らした分、民間の保育園の定員

枠が埋まるので、受入数に関しては問題ないという考えでよろしいか。 

 

市内の幼稚園で認定こども園に移行する園が増えてきており、保育と教

育の両方をしてほしい、という保護者のニーズにこたえられる環境が徐々

に整ってきている。３歳以上児の数が減る中で、教育と保育の共有を図り

ながら、日進市の３歳以上児が、公立・私立関係なく、保育も教育もバラ

ンスよく利用ができる環境を整えることが目標。 

 

このような沢山の情報の中で直ぐにご意見やご質問を頂戴するのも難し

いかと思いますので、お気づきの点につきましては、事務局へ直接ご連絡

いただきまして、次回の本会議にて報告していただくこととして、よろし

いでしょうか。また、事務局から説明がありました、この計画素案のポイ

ントにつきまして、（頂戴したご意見を除き）承認することとしてよろしい

でしょうか。 

 

（承諾） 

 

それでは、本日の議題は以上ですので、次に「その他」に移ります。事

務局より何かございますか。 

 

（事務局より次回運営協議会の日程等の説明） 

次回令和２年１１、１２月頃 公立保育園再整備計画についてや令和３

年度保育園入園受付の状況についてご報告させていただきます。 

 

ありがとうございました。以上となりますが、議題とは別の事でも結構

です。ご意見等があればうけたまわります。 

 

（なし） 

 

それでは、その他事項を含め以上となりますので、事務局にお返しいた

します。 

 

それでは、長時間に渡り、慎重なご審議、貴重なご意見を賜りありがと

うございました。本日の協議会は閉会とさせていただきます。 

傍聴の方にお願いいたします。本日配布いたしました資料につきまして

は、意思形成途中の資料となりますので資料につきましては、ご返却をお
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願いします。ありがとうございました。 

（ １０時５０分閉会 ） 

  会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  令和２年８月  日 

 

                    副会長 


